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自 由 民 主 党 ４５番 太 田 光 秋

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、今後の県政運営に当たり、県民と共にどのように

挑戦を続けていく考えなのか尋ねたい。

二 平成３１年度当初予算編成について

１ 知事は、平成３１年度当初予算をどのような考えの下で 〃 財 政 課

編成したのか尋ねたい。

２ 県は、安定的な財源の確保にどのように取り組んでいく 総 務 部 長 〃

のか尋ねたい。

３ 県は、平成３１年度の県税収入をどのように見込んだの 〃 税 務 課

か尋ねたい。

三 組織改正について 〃 行 政 経 営 課

平成３１年度の組織改正に当たっての県の基本的な考え方

を尋ねたい。

四 風評・風化対策について 知 事 広 報 課

知事は、風評・風化対策の更なる推進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

五 市町村支援について 総 務 部 長 市町村行政課

行 政 経 営 課

県は、地域課題の解決に取り組む市町村をどのように支援

していくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 復興・創生期間後の体制・財源について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、復興・創生期間後の体制・財源の確保に向け、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 国土強靱化について

１ 県は、国土強靱化の３か年緊急対策にどのように対応し 危機管理部長 危 機 管 理 課

ていくのか尋ねたい。

２ 県は、国土強靱化の３か年緊急対策を受け、公共土木施 土 木 部 長 土 木 企 画 課

設の防災対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 福島イノベーション・コースト構想について 知 事 福島イノベーシ

ョン・コースト

知事は、福島イノベーション・コースト構想をどのように 構想推進室

進め、県全体の復興・創生につなげていくのか尋ねたい。

九 定住・二地域居住について 〃 地 域 振 興 課

知事は、定住・二地域居住の更なる推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十 再生可能エネルギーの導入推進について 企画調整部長 エネルギー課

１ 県は、再生可能エネルギーの導入推進に向け、どのよう

にアクションプランを見直し、取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県内における水素社会の実現のための基盤整備にどのよ

うに取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 Ｊヴィレッジについて 企画調整部長 エネルギー課

全面再開するＪヴィレッジの利活用促進にどのように取

り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

十二 東京２０２０オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

県は、本県の振興につなげるため、オリンピック・パラ 推進室

リンピック関連事業にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

十三 中間貯蔵施設について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設の整備促進と除去土壌等の安全・確

実な輸送にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 ＪＲ只見線について 〃 生 活 交 通 課

県は、ＪＲ只見線の全線再開にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

十五 ＪＲ常磐線について 〃 〃

県は、ＪＲ常磐線の高速化と利活用促進にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十六 イノシシ対策について 〃 自 然 保 護 課

県は、新たなイノシシ管理計画の下で被害防止対策にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十七 県民の健康づくりについて 知 事 健 康 増 進 課

知事は、全国に誇れる健康長寿県づくりにどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十八 ふくしま食品衛生管理モデルについて 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、ふくしま食品衛生管理モデルの導入をどのように

推進していくのか尋ねたい。

十九 介護人材の確保について 〃 社 会 福 祉 課

県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

二十 障がいや障がい者への理解促進について 〃 障がい福祉課

県は、共生社会の実現に向け、障がいや障がい者への県

民の理解促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十一 保育の充実について こども未来局長 子育て支援課

県は、保育環境の充実にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

二十二 児童虐待について

１ 県は、児童虐待への対応にどのように取り組んでい 〃 児 童 家 庭 課

くのか尋ねたい。

２ 県警察は、児童相談所との連携強化にどのように取 警 察 本 部 長 警 察 本 部

り組んでいくのか尋ねたい。

二十三 外国人材の受入れについて 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、いわゆる入管法の改正に伴う外国人材の受入れ

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

二十四 福島ロボットテストフィールドについて 商工労働部長 ロボット産業推

進室

県は、福島ロボットテストフィールドを活用した県内

産業の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十五 商業まちづくりの推進に関する条例について 〃 商業まちづくり

課

商業まちづくり基本方針における特定小売商業施設の

立地の誘導及び抑制の考え方や基準店舗面積について、

どのように見直していくのか、県の考えを尋ねたい。

二十六 福島の魅力発信について 観光交流局長 観 光 交 流 課

海外への働き掛けを総合的に展開し、観光の振興を図

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二十七 福島大学食農学類との連携について 農林水産部長 農 林 企 画 課

県は、本県農林水産業の再生と成長産業化に向け、福

島大学食農学類とどのように連携していくのか尋ねた

い。

二十八 農業者の所得向上について

１ 県は、農業者の所得向上に向け、農業の生産力強化 〃 〃

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、スマート農業の推進に向け、どのように取り 〃 農 業 振 興 課

組んでいくのか尋ねたい。

二十九 農林水産物の流通・販売力の強化について 知 事 農産物流通課

福島県産農林水産物の更なる販路拡大にどのように取

り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。



１－６

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三十 県産農産物の輸出について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、東南アジア地域への県産農産物の輸出にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

三十一 水産業の振興について 農林水産部長 水 産 課

県は、水産業の振興にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

三十二 福島の森林づくり活動について 〃 森 林 保 全 課

県は、福島の森林づくり活動の更なる発展にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

三十三 児童生徒の学力の向上について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、新たな学力調査を公立小中学校に

おける児童生徒の学力の向上にどのようにつなげてい

くのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小学校における英語教育にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

三十四 県立高等学校改革について 〃 〃

１ 県教育委員会は、県立高等学校改革前期実施計画を

どのように進めていくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、中通りにおける中高一貫教育校の

設置にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

三十五 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察における本年の業務運営の方針について尋ね

たい。

２ 県警察は、被災地の治安確保に向け、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。


